



伊達市への応援メッセージ（一部抜粋）

- ・これからも応援を続けますので、どうぞ頑張ってください。
 - ・伊達政宗大好きです。東北には一度も行ったことありませんが、いつか遊びに行きたいです。
 - ・いつも美味しい桃を頂戴しております。伊達ももの里マラソンに参加してから、伊達市を身近に感じるようになりました。地震からの復興は大変かと存じますが、遠くから応援しております。
 - ・福島県の自然が好きです。少しですが復興に役立ててください。
 - ・風評で福島県のおいしい桃、梨の農家が無くならないように！
 - ・毎年、伊達桃の里マラソンに出場しています。これからも楽しく走りたいので、頑張ってください。
- よろしくをお願いします。
- ・風評被害に負けないで美味しい桃を作ってください
 - ・東北大震災時に、何もお手伝いできなかったことへの反省として、福島を発展を伊達市から発信してください。
 - ・ここ数年8月のマラソン大会に出ていましたが、今年は予定が合わず行けないので代わりに寄附させていただきます。

温かい応援メッセージありがとうございます！

※Web サイトでの公開を了承して頂いた方のみご紹介しています。

